Re:  APPLICATION FOR LICENCE
Dear Doctor:

In order to apply for a licence, please provide the following:

· Completed application form
· Copy of Curriculum Vitae
· Copies of 2 pieces of government issued Identification (one must include a photo)

(
Copy of medical diploma

(
Copy of Licentiate of Medical Council of Canada (LMCC)

(
Copy of certification in Family Practice or Specialty by the following:


(
College of Family Physicians of Canada


(
Royal College of Physicians and Surgeons of Canada


(
Corporation professionnelle des médecins du Québec


(
Other

(
Where not certified as above, a letter from the hospital centre or postgraduate program attesting the time spent on different rotations during your postgraduate training.
(
Letters or certificates of standing from all jurisdictions where previously licensed, including as an intern or resident.  (A form to request same is included.  It may be photocopied if necessary.)  Please note that this certificate should be current at the time of licensure.  It is, therefore, suggested that you request such no more than two months prior to your intended start date.
(
A cheque for $150. to cover fee for registration.  

· Photocopies of documents are acceptable.  If formal certificates have not been issued, letters confirming examination success may be substituted.

· On approval of registration, an invoice for the licence fee will be sent.

Yours sincerely,

Ed Schollenberg, MD, LLB, FRCPC

Registrar

Objet:  DEMANDE DE PERMIS

Monsieur le Docteur, Madame la Docteure,

Lorsque vous demander un permis, veuillez fournir les documents suivants :

· Formulaire de demande dûment rempli
· Copie du curriculum vitae
· Copies de 2 pièces d’identité émise par le gouvernement (Une doit comporter une photo)
· Copie du diplôme de médecin
(
Copie du certificat délivré par le Conseil médical du Canada (LMCC)

(
Copie du certificat d'omnipraticien ou de spécialiste


(
du Collège des médecins de famille du Canada


(
du Collège des médecins et chirurgiens du Canada


(
de la Corporation professionnelle des médecins du Québec


(
d'une autre instance

· Si vous n'êtes pas titulaire de l'un des certificats mentionnés ci-dessus, veuillez fournir une lettre du centre hospitalier ou du programme d'internat supérieur attestant le nombre d'heures passées dans les différents services pendant votre internat supérieur.
(
Des lettres attestant que vous êtes en règle avec toutes les autorités sous lesquelles vous avez exercé la médecine, comme interne ou résident également.  (Un formulaire de demande à cet effet est joint à la présente.  Il peut être photocopié au besoin.)  Veuillez noter que ce certificat doit être valable au moment de la délivrance du permis.  Nous vous suggérons donc de le demander au plus tard deux mois avant la date prévue de votre entrée en fonction.
· Un chèque de 150 $ pour payer le droit d'immatriculation
· Des photocopies de documents suffisent.  Si le certificat officiel n'a pas encore été délivré, il peut être remplacé par une lettre attestant que vous avez réussi l'examen.

· Après l'approbation de l'immatriculation, on vous enverra une facture du droit de permis.

Agréez mes sincères salutations.

Registraire,

Ed Schollenberg, MD, LLB, FRCPC

